

gine que dans notre cher Canada ils sont plus nombreux qu'on ne pense.

Dans les Ordres religieux, ils jouent un rôle, humble sans doute; mais, pour eux et pour les autres, combien plein de mérites et sanctifiant!

En effet, le ministère spirituel auprès des âmes serait bien difficile à remplir si le religieux prêtre devait s'adonner en même temps aux travaux matériels. C'est dans ces occupations que se manifeste l'inlassable dévouement de nos chers frères convers: religieux comme nous, liés par les mêmes vœux, vêtus du même habit, ayant place à la même table, vaquant à la prière durant le même espace de temps, ayant à leur disposition une cellule semblable, et trouvant je dirai presque la même paille pour se reposer des travaux de la journée: portier, cuisinier, jardinier, sacristain, fournaisier... ne sont pas des emplois qu'on peut appeler des sinécures.

Il est vrai cependant d'ajouter que le religieux capucins quel qu'il soit: prêtre, étudiant, frère convers, reste toujours personnellement chargé d'entretenir la propreté de sa cellule et du linge mis à sa disposition.

HORAIRE. — REGIME. — FORMATION.

Et puisque j'en suis aux détails de famille, tu seras peut-être heureux d'avoir un aperçu de la vie quotidienne que l'on "vit" dans nos monastères: dans tous elle est la même.

Naturellement, la première part de la journée est donnée à la prière. Vingt minutes après le lever, c'est-